
Reinaldo Nunes e José Luiz Garcia-PT   
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM 
RELAÇÃO AO FUNDO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA 

 

Considerando recentes reportagens publicadas no 
Jornal O Estado de São Paulo, edição de 06 de abril de 2.014 e Jornal da Segunda, 
edição 962, de abril de 2.014; 

 
Requeremos, após aprovação desse plenário, que 

seja encaminhado ofício ao Senhor Prefeito Municipal, Ricardo Pinheiro Santana, 
para que o mesmo preste informações detalhadas, com cópias de documentos e 
extratos bancários, incluindo depósitos, retiradas e aplicações financeiras do ano de 
2.011 do Fundo Municipal de Previdência Social, ASSISPREV e ainda: 

 

a)- Quais foram os critérios adotados para definir 
onde seriam efetuadas as aplicações financeiras? 

b)- Quem era o contador  e quem respondia pelo 
Instituto de Previdência no período e autorizou as aplicações financeiras? 

c)- Qual é o atual saldo do Instituto Municipal de 
Previdência? 
 
                                                                  Sala das Sessões, em 22 de abril de 2014. 
 
 

                              Reinaldo Nunes - Português 
                         Vereador do Partido dos Trabalhadores 
 
 
                                           José Luiz Garcia 
                         Vereador do Partido dos Trabalhadores 
 

             
 
 



 
 


